

"PRONI"

✓ Saludo y Presentación.

Y bien, teniendo plena certeza de que, a través de las pasadas propuestas, que los compañeros docentes y representantes sindicales han preparado y expuesto con anterioridad; ha quedado mas que claro cuales son realmente los propósitos y objetivos de los artículos 3, 31 y 73. Así que, con la única finalidad de sacar verdadero provecho en pro de los derechos laborales de los maestros de inglés PRONI, SI, recalcando, MAESTROS, y no asesores externos; es por ello, que hacemos de su conocimiento, que en los 3 artículos aquí analizados PRONI YA ESTA INTEGRADO.

Entonces, ¿cuál es la problemática, que alrededor de 40 mil maestros de inglés padece?, simple señoras y señores diputados, que los estados siguen interviniendo en la manipulación del presupuesto destinado a nuestros salarios.

De tal manera, que de los 31 estados PRONI, 9 estados están aún en la espera de que se les recontrate para iniciar sus labores, estamos hablando, que todo el mes de enero y parte de este mes los estados de Tlaxcala, Guanajuato, Oaxaca, Durango, San Luis Potosí, Michoacán, Zacatecas, Chiapas y Coahuila, no han llevado a cabo lo que el artículo tercero en su fracción tercera menciona el ejecutivo federal determinara los planes y programas de estudio de educación básica y se impartirán a nivel nacional.

Estamos hablando también de que las familias PRONI en esos estados buscan otra manera de cubrir las necesidades de sus familias dado que aún no les hablan para volver a integrarlos.

Por darles uno de los ejemplos absurdos que utilizan los gobiernos estatales, hace aproximadamente 10 días en el estado de Coahuila, les informan por medio de un anuncio emitido por la responsable PRONI en ese estado, la Lic. Elsa Patricia Jiménez Flores, que serán cesados de sus labores, que ya no se les volverá a contratar, su fundamento, que no contaban con el perfil y que de los 400 maestros de ingles en Coahuila, solo 9, cubrían el perfil, después de 10 años en donde el fortalecimiento del perfil del maestro de inglés, ha dependido, de su propio recurso, pero lo mas nefasto de la Lic. Jiménez Flores, fue asegurar, que ese recorte de personal, era orden federal; uno, no quiere llegar a falsas hipótesis, pero en verdad esperamos que ese cese de labores del gobierno estatal de Coahuila no allá sido por temor de la organización del movimiento en pro de la dignificación laboral para los maestros de ingles, a través del compañero Sergio Hernández Hernández.

También les comento que los pagos varían en su tiempo, mientras en algunos estados tardan un mes en pagar, en estados como Chiapas, tardan 6 meses, y agreguemos que, en 26 estados NO PAGAN VACACIONES, mucho menos aguinaldo, pero eso si, les cobran impuestos. Ni que decir de la variable de pago, en algunos estados, pagan 36 pesos la sesión, mientras que en otros, 75 pesos.

Hemos sido víctimas de la corrupción de gobiernos estatales por más de 10 años, por ejemplo, el estado de Aguascalientes, donde un gobierno les brindó una supuesta base estatal, y al cambiar la administración el año pasado LES DESCONOCEN ESA BASE ESTATAL, y los compañeros estuvieron alrededor de 7 meses sin salario, la compañera Angelica López Gómez, responsable de este movimiento en su estado, a tenido que enfrentar el temor de la participación por temor a otra jugada sucia.

Sin embargo señoras y señores diputados, este movimiento a ayudado a concientizar a 2 estados a brindar basificación a sus maestros de ingles PRONI, hablamos en primer lugar, del estado de Nuevo León quien teniendo un gobernador independiente, sin respaldo de ningún partido, Jaime Rodríguez Calderón da el primer paso he inicia el proceso de basificación de los teachers PRONI; y de una manera única, y gracias a la constancia de la compañera Rosa Maria Pinilla Ramos y Sergio David Espinoza Crespo, iniciadores de esta lucha social en Tamaulipas, el gobierno estatal, con el Lic. Francisco Javier García Cabeza de Vaca como gobernador, nos basifica a los 2500 teachers PRONI, y no solo eso, RECONOCE NUESTRA ANTIGÜEDAD, en algunos casos de hasta 18 años. Aquí queda demostrado que el compromiso, la voluntad, y la iniciativa, siempre dan como resultado grandes proyectos de calidad de vida.

Nos faltan 29 estados PRONI por basificar, por reconocer, por dignificar; 29 estados que requieren de servicio medico, que requieren de derecho a vivienda, simple, QUE SOLICITAN POR DERECHO Y LEGALIDAD LAS PRESTACIONES QUE POR LEY, LES CORRESPONDE.

Por ello, y a través del artículo 73, fracción decimo primera, el cual dice para crear empleos públicos... PROPONEMOS UN PRESUPUESTO UNICO PARA LA BASIFICACION DE NUESTROS HERMANOS PRONI EN LOS 29 ESTADOS FALTANTES.

Ya que no es posible que en estados como Veracruz, el año pasado con 11 millones de presupuesto, solo tengan a 110 maestros de ingles y para un solo municipio, Xalapa, y no les pagan vacaciones. O como Colima con 10 millones de presupuesto y 300 maestros de ingles, divididos en PRONI y también maestros de tiempo completo